

Neuntklässlern Berufe vorgestellt

Azubi-Tournee an der OBS Hoya mit acht Unternehmen aus der Region

HOYA. Acht Unternehmen aus der Region Nienburg beteiligten sich in der Oberschule Hoya an einer Azubi-Tournee. Sie stellten dem neunten Jahrgang verschiedene Ausbildungsberufe vor. Mehr als 50 Schülerinnen und Schüler nutzten die Gelegenheit, mit den Azubis der beteiligten Firmen Smurfit Kappa, Oelschläger Metalltechnik, Hartje, Wasserstraßen- und Schifffahrtsamt Verden, Bundeswehr, Betrieb Abfallwirtschaft Nienburg, Helios Kliniken Mittelweser und dem Landkreis Nienburg ins Gespräch zu kommen. Die Auszubildenden berichteten von ihren Berufen, deren Anforderungen und Inhalten und beantworteten die zahlreichen Fragen der Schüler.

Viele Schülerinnen und Schüler wissen noch nicht, in welche Berufsrichtung sie sich orientieren sollen. Die Azubi-Tournee bietet die Möglichkeit, einen ersten Überblick regionaler Ausbildungsangebote zu erlangen.



Achter Unternehmen beteiligten sich an der Azubi-Tournee in der OBS Hoya.

FOTO: REGIOSAVE

Die Azubi-Tournee fand im Rahmen des Projekts Regio-Save statt und ist eines von vielen Angeboten in der Berufsorientierung und Ausbil-

dungsvorbereitung für Schulen und Unternehmen.

Nähere Informationen erteilt Helena Tsolis-Walther bei den Ausbildungsstätten

Rahn unter Telefon 05021/9736-35, per E-mail unter tsolis-walther@rahn-ausbildung.de oder unter www.regio-save.de.

DH